



El Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico invita a la conferencia sobre el estado de los derechos humanos de los confinados, tanto en cárceles federales como estatales, que se ha de celebrar el día 10 de diciembre a la 1.30 pm, Día Internacional de los Derechos Humanos.

La conferencia se ofrecerá por el exprisionero político Oscar López Rivera en la sede del Centro de Estudios Avanzados de Puerto Rico y el Caribe y será una de carácter cívico educativo, abierta a todos los interesados en el tema. Invitamos a los estudiantes y a diversos miembros de la sociedad civil a que asistan para reflexionar sobre el tema en el contexto actual de la relación colonial entre Estados Unidos y Puerto Rico.

El patriota Oscar López Rivera es un puertorriqueño comprometido con su ideal, que cumplió 36 años de encarcelamiento en varias prisiones de Estados Unidos y ha dedicado parte de su tiempo a educar sobre los derechos de los confinados. Además, el patriota Oscar López ha dedicado gran parte de su vida a la defensa de la independencia de Puerto Rico y el derecho a la autodeterminación de nuestro pueblo. Invitamos a toda la prensa de Puerto Rico a que cubra

El estado de los derechos humanos de los confinados

Escrito por Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico
Martes, 05 de Diciembre de 2017 16:10

el evento.

En San Juan Puerto Rico, a 4 de diciembre del 2017

Eduardo Villanueva Muñoz

Coportavoz del Comité Pro Derechos Humanos.

787.612-7840

Contacto:

Rita Zengotita

787-444-6603